

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	5-5-2014
Mención	El Gobierno presentó hoy su primer proyecto en educación. Habla Rector de la UAH.

El Gobierno presentó hoy su primer proyecto en educación

- El Gobierno presentó hoy su primer proyecto en educación, el que crea un administrador provisional y uno de cierre para las universidades que estén en crisis. Los rectores valoraron esta medida, pero temen por su autonomía. Hablan: - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. - Juan Manuel Zolezzi, rector de la Usach. - Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado. - Melisa Sepúlveda, presidenta Fech. - Naschla Aburman, presidenta Feuc. Menciones: Michelle Bachelet. Consejo Nacional de Educación. U. Pedro de Valdivia. U. Andrés Bello. Uniacc. Diario La Segunda. Congreso. U. de Las Américas. U. de Chile. Museo de la Memoria. Conduce: Paula Molina.